
R
icorre in questi giorni il 42esimo anniversa-
rio della nascita delle radio libere, come ha
ricordato in un puntuale articolo di costume

il Corriere della Sera. Nel 1975 quasi all’improv-
viso comparvero nell’etere migliaia di voci e mu-
siche destinate a cambiare per sempre le abitudini
e la storia quotidiana degli italiani. Non è azzar-
dato dire che, assieme all’avvento del televisore,
le radio private siano state le protagoniste della
più importante rivoluzione di costume del dopo-
guerra, prima di internet che sta caratterizzando
il nuovo millennio. Ma  quella magia di voci che
giungevano, così vicine e familiari ed al contempo
così misteriose e lontane, sconvolse tutto il nostro
modo di vivere. Chi ha l’età ricorda come, per
esempio, l’estate del ’75 fu caratterizzata dalla ir-
ruzione massiccia delle radioline in spiaggia.
Ascoltare e riascoltare le canzoni preferite, senza
mettere su il giradischi (allora i Cd non esistevano
e per i social ci sarebbero voluti ancora alcuni de-
cenni), provare a dare un volto a chi stava dall’al-
tra “parte”, immergersi nelle magia dei suoni,
anche a tarda notte, liberarsi dei Gr ampollosi e
compassati, per apprendere le notizie della pro-
pria città, se non addirittura del proprio quartiere,
questo e tanto altro furono le radio private in que-
gli anni. I gridi di dolore e di libertà, uniti alla fri-
volezza di trasmissioni con le dediche per la
fidanzata  o per il compleanno della nonna, furono
i protagonisti dell'etere di quegli anni. Ci piace ri-
cordare Peppino Impastato ma, senza essere frain-
tesi, anche le trasmissioni sportive delle squadre
locali. Apriamo una parentesi, allora il Marsala
calcio era in serie C e per conoscere il risultato
quando giocava in trasferta la domenica, occor-
reva attendere... il lunedì. Era questo il mondo di
allora. Poi, come forse è giusto che fosse, tutto
passò. Alle voci fu dato un volto, arrivarono le Tv
private, i grandi neetwork , i conflitti di interesse
e il grande fratello; ma quella stagione, così ricca
ed affascinante rimane lì, immutabile, a ricordarci
che il tempo può distruggere tutto, ma non può uc-
cidere un’emozione.

Prima di internet
di Gaspare De Blasi
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U
ltime settimane all'Ars per Antonella Milazzo, de-
putata regionale del Pd che ai primi di settembre
ha annunciato di non volersi ricandidare. In queste

settimane, la segretaria comunale dei democratici di Mar-
sala ha partecipato alle prime uscite sul territorio assieme
al candidato presidente Micari e allo stato maggiore del
suo partito, senza perdere di vista il dibattito in Consiglio
comunale che ha acceso le sedute dedicate all'approva-
zione del Piano triennale delle opere pubbliche e del Bi-
lancio di previsione 2016. Come sta vivendo questa

campagna elettorale che non la vede candidata, ma co-

munque impegnata a sostegno di Fabrizio Micari e del

Pd? La sto vivendo in campo, come le altre. E' una cam-
pagna elettorale dura, in cui sono sempre più convinta della
proposta di Fabrizio Micari presidente. Abbiamo messo a
disposizione dei cittadini un candidato di alta levatura, che
da un punto di vista politico realizza un'idea di civismo che
si contrappone a quella degli altri candidati, peraltro già in
passato proposti e bocciati dagli elettori. Fabrizio Micari
viene dalla società civile, dall'Università ed è abituato a la-
vorare con i giovani. Su di lui stiamo registrando consensi
crescenti, in barba ai sondaggi taroccati che sono stati dif-
fusi. In questa campagna elettorale, poi, sono in campo
anche a sostegno di Baldo Gucciardi coerentemente con il
mio percorso di questi anni. Stiamo comunque mettendo
in campo una lista competitiva, che mi auguro possa avere
un risultato straordinario. Ci saranno anche due presenze
femminili rappresentative dei territori. Una di queste sarà

marsalese? Probabilmente sì. Mi è stato chiesto da segre-
taria del circolo di Marsala la disponibilità di una candi-
data, che non sarà una riempilista, ma rappresentativa di
un pezzo di società del territorio. Rimpianti per non es-

sersi ricandidata rinunciando alla possibilità di prose-

guire il lavoro di questi anni? No, nessun rimpianto. E'
stata un'esperienza bellissima, oltre che un onore. Ma il
mio non è un passo indietro. Ci sono momenti in cui biso-
gna fare scelte politiche e in una campagna elettorale che
si prospetta molto dura non era il caso di disperdere ener-
gie, ma di puntare sulle teste di serie. Non è un disimpegno,
resto in campo con il mio ruolo di segretario del circolo di
Marsala. In questi giorni sto leggendo i proclami di alcuni
candidati all'Ars che si credono supereroi o superuomini e
non si rendono conto che fare gli amministratori, come
qualcuno di loro ha fatto, non è come fare i legislatori. La
mia amarezza sta proprio nel fatto che nell'ultima parte di
questa legislatura non sia stato possibile fare i legislatori.
Credo comunque di aver fatto un lavoro dignitoso per la
provincia e per Marsala, come dimostra la vicenda della
nave romana che è stata attribuita alla nostra città nel 2015

con un decreto a firma dell'assessore Antonio Purpura. Al-
cuni giorni fa è stato firmato il decreto di finanziamento
che consentirà il completamento delle operazioni di mon-
taggio. Nei giorni scorsi è passata all'Ars dal gruppo

del Pd a quello di Arcipelago Sicilia. E' stato un pas-

saggio esclusivamente tecnico o c'è anche un significato

politico in questa scelta? Prevalentemente si tratta di un
fatto tecnico, perchè la presenza di un gruppo all'Ars con-
sente di non dovere raccogliere le firme per la lista. Tutta-
via, c'è anche una valenza politica, perchè è stata una scelta
concordata con il segretario regionale nell'ambito di una
strategia che vede il Pd sottoscrivere con convinzione il
progetto di Micari. Passando a Marsala, l'amministra-

zione è reduce dall'approvazione del Piano Triennale

e del Bilancio di Previsione che hanno ancora una volta

fatto emergere fratture e divisioni nella maggioranza

e nel Pd. In aula sono state più volte citate polemica-

mente alcune sue dichiarazioni... Ci sono stati toni accesi
per le cose che ho detto, che poi però si sono puntualmente
verificate con l'approvazione del Piano Triennale. Non mi
scandalizzo che alcuni consiglieri del Pd abbiano voluto
votare alcuni emendamenti autonomamente dal gruppo,
però sono dispiaciuta che nel Piano Triennale siano state
tolte le somme che sarebbero servite a completare il rifa-
cimento di via Salemi, arteria strategica in quanto unica
via d'accesso all'ospedale e pertanto attenzionata anche
dalla Protezione Civile. Credo però che i cittadini compren-
dano. Tutti possiamo avere gerarchie, sogni e progetti da
realizzare, ma non credo esista un cittadino che non ritenga
una priorità agevolare l'accesso al nostro ospedale. Alla fine
dei giochi, però il Bilancio è stato approvato senza emen-
damenti. Mi viene da dire che forse si poteva fare con qual-
che settimana d'anticipo. [ ... ]             ...continua in seconda

Milazzo: “In campo con Micari e Gucciardi”
POLITICA Sulla crisi di maggioranza: “Occorre superare le tensioni e rimodulare il programma con chi ci sta”

ONLINE
SU

N
e l l ' a r t i c o l o
pubblicato sul
numero di ieri

di Marsala C'è dal ti-
tolo “L'ultimo saluto a
Vito Di Girolamo” ab-
biamo pubblicato per
errore una foto che
non corrisponde al-
l'identità del ragazzo
deceduto ma a quella
del cugino omonimo,
altrettanto giovane,
con cui lo sfortunato
diciassettenne dece-
duto venerdì condivi-
deva anche la passione
per le moto. Si tratta di
un errore che mai
avremmo voluto com-
mettere in una vicenda
estremamente dolo-
rosa che abbiamo cer-
cato di raccontare
anche attraverso il no-
stro sito itacanotizie.it
nella maniera più cor-
retta e adeguata possi-

bile. Per dovere di cro-
naca pubblichiamo
oggi la foto corretta a
corredo di questa retti-
fica. Porgiamo le no-
stre più sentite scuse e
alle famiglie interes-
sate a cui, con l'occa-
sione, rivolgiamo
anche le condoglianze
della redazione e del-
l'intero gruppo edito-
riale Tatzebao per la
drammatica scomparsa
del giovane Vito.

Errata corrige

SANITÀ

A
pproderà il prossimo 9 ottobre, per l'ultima
lettura definitiva, alla Camera dei Deputati il
decreto Lorenzin sul riordino degli ordini

professionali del settore medico. La ministra pro-
pone, e il Senato della Repubblica ha già dato l'ok,
che tutte le professioni che orbitano nel settore siano
inglobate in un unico ordine professionale. “Stiamo
studiando il sistema per opporci ad un provvedi-
mento che riteniamo oltre che ingiusto, anche lesivo
della dignità dei medici – ci ha detto Rino Ferrari ap-
pena riconfermato presidente provinciale dei camici
bianchi -. [ ... ]                       ...continua in seconda

Accorpamento ordini,
c’è il “no” dei medici

Interviene il presidente Rino Ferrari

ANTONELLA MILAZZO
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AMBIENTE

P
rogrammata per sabato prossimo, 7 ottobre,
la riapertura dell'area del Parco di Salinella,
sul lungomare di Marsala, con ingresso dal-

l'antica casa del salinaro. Qui, alle ore 10.30 l'Am-
ministrazione comunale accoglierà cittadini,
scuole, associazioni ambientaliste e sportive per ri-
vivere assieme il Parco.“Riappropriamoci delle no-
stre bellezze, viviamo questo spazio verde in
prossimità della Riserva naturale dello Stagnone –
afferma il sindaco Alberto Di Girolamo -. Nel
Parco, ripulito e con i percorsi pedonali/ciclabili
resi fruibili, sarà operativo un sistema di videosor-
veglianza, impedendo altresì la circolazione dei
veicoli al suo interno. Adesso, è compito di noi tutti
salvaguardarlo e farlo rispettare”. Lo sforzo per si-
stemare l'area è frutto della collaborazione tra gli
operatori comunali del verde pubblico e quelli di
EnergetikAmbiente, con interventi di potatura e bo-
nifica ormai in fase conclusiva. La zona del Parco,
dopo l'apertura del 2012, era sempre più divenuta
una vera e propria discarica di sfabbricidi. Ora la
nuova azione di recupero dell'area, nonché dei per-
corsi che confluiscono nella collinetta da cui sarà
possibile ammirare anche le isole Egadi.

Riapre il Parco della
Salinella, zona ripulita

L’area sarà videosorvegliata

SANITÀ

U
n protocollo d’intesa tra l’Air-
gest e l’Azienda sanitaria pro-
vinciale di Trapani per

l’assistenza sanitaria ai turisti, atterrati
all’aeroporto di Birgi, che necessitano
di prestazioni per patologie croniche
durante il loro soggiorno in provincia di
Trapani. E’ il risultato di un incontro tra

il commissario dell’ASP Giovanni Ba-
vetta e il presidente della società aero-
portuale Franco Giudice, accompagnato
dal direttore Giancarlo Guarrera e dal
consigliere d’amministrazione Daniela
Virgilio. “Volare in salute” prevederà un
accesso facilitato per i passeggeri, attra-
verso una carta dei servizi, alle presta-

zioni ambulatoriali nei distretti e nei sei
ospedali della Provincia. “Offriamo a
quei turisti, non solo italiani, che sof-
frono di patologie croniche – spiega Ba-
vetta - e che hanno necessità di
effettuare terapie periodiche, di non in-
terromperle e di continuare a eseguirle
durante il periodo della vacanza presso
le nostre strutture, con un accesso age-
volato alle prestazioni, che possono
anche essere programmate prima della
partenza. Penso alle categorie più fra-
gili, come gli anziani, che è la fascia di
turismo che più destagionalizza le pro-
prie vacanze, ma anche ai bambini o
alle donne in gravidanza, che potranno
viaggiare sapendo di poter contare sulle
loro terapie,  effettuate secondo il pro-

prio piano terapeutico personalizzato”.
ASP e Airgest avevano già stipulato
negli anni scorsi un protocollo riguar-
dante le emergenze in aeroporto e l’as-
sistenza psicologica ai passeggeri e ai
loro familiari. “Arigest partecipa con
vivo interesse all’iniziativa – commenta
Giudice – che offre un servizio innova-
tivo ai passeggeri, in un campo come
quello della salute ormai sempre più al
centro dell’attenzione da parte del turi-
sta”. La redazione del nuovo protocollo
sarà curata da un gruppo di lavoro con-
giunto coordinato dal direttore di Air-
gest e dalla responsabile degli Affari
generali, contratti e convenzioni del-
l’ASP, Maria Scarpitta.

Protocollo Asp-Airgest per i passeggeri dello scalo di Birgi
L'intesa prevede un accesso facilitato per i pazienti che raggiungono dall’aeroporto gli ospedali della Provincia

INIZIATIVE

P
er iniziativa delle “Mamme di Spa-
zio Arcolbeno” si è svolto, nello
spazio antistante l’ingresso del Mo-

numento ai Mille, un flash mob per sen-
sibilizzare tutte le neo genitrici
all’allattamento dei propri figli al seno
materno. L’iniziativa denominata “Lo
sbarco delle mamme” è stata coordinata
da Maria Maister e ha visto la partecipa-
zione di una decina di mamme che allat-
tano i loro figli al seno. All’iniziativa ha
voluto partecipare il sindaco Alberto Di
Girolamo, che da buon medico intende ri-
cordare i benefici che l’allattamento ma-
terno comporta. “Troppo spesso le neo
mamme per difficoltà pratiche o per altri
motivi scelgono l’allattamento con il bi-

beron rispetto a quello del loro seno ma-
terno – precisa il primo cittadino -. Eb-
bene, nulla di più sbagliato.
All’allattamento artificiale si deve ricor-
rere solamente nel caso in cui vi sia l’im-
possibilità ad allattare il proprio figlio al
seno. Il latte materno contiene anticorpi
e altre sostanze preziose per una corretta
crescita. Costituisce di fatto una prima
immunizzazione per il neonato prima e
per il bambino dopo. Oltre a questo vi
sono anche gli aspetti psicologici da non
sottovalutare. Il bambino si sente infatti
protetto e rassicurato dal contatto con la
madre”. Uno dei problemi da superare
per le mamme, soprattutto quelle che la-
vorano è l’allattamento nei luoghi di la-

voro sia essi pubblici che privati. “E’ un
po’ il senso della nostra “battaglia” – sot-
tolinea Meister -. Vogliamo, infatti, che le
mamme che allattano possano farlo tran-
quillamente anche dove lavorano. Diver-
samente dall’allattamento artificiale

quello al seno non ha orari. Il bambino
mangia, infatti, quando ne sente il biso-
gno ed è lui che si fa sentire. Bisogna su-
perare reticenze e difficoltà in favore del
benessere dei nostri figli e avere la dispo-
nibilità dei datori di lavori”.     

A Marsala un Flash Mob per l'allattamento al seno materno
Mamme in piazza assieme al sindaco Di Girolamo: “Se si può, è una pratica importante per vari motivi”

Per Marsala c’è Gloria Barbiera

CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ Milazzo: “In campo con Micari e Gucciardi” ] -

Resta il fatto che le divisioni nella coalizione ci

sono e che alla giunta continuano a mancare due

assessori. Cosa dovrebbe fare il sindaco con il

supporto del Pd e dei partiti alleati per uscire da

questa situazione? Occorre superare le tensioni
che si sono create in modo estemporaneo e contin-

gente per l'approvazione del Bilancio. Poi si potrà
riprendere il ragionamento iniziato sulla rimodula-
zione del programma, visto che siamo a metà con-
siliatura, e raccogliere chi è interessato a lavorare
assieme a noi nei prossimi due anni per il bene
della città. Tutto questo presuppone impegno, re-
sponsabilità, ma anche visibilità. Gli assessori po-

tranno essere nominati nei prossimi giorni o bi-

sognerà attendere le regionali? Se non ci sono
particolari tensioni, anche prima. Sono giorni di fi-
brillazioni, dovute alle trattative per il completa-
mento delle liste. Ma poi si potrà valutare ciò che
è meglio per la città.
[ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA /2

“Stipare” per decreto e poi per legge, e
mi scuso per il termine, storie professio-
nali diverse solo perché operano nello
stesso settore è quanto di più sbagliato
il governo possa proporre. Intendiamoci
noi non vogliamo sminuire il lavoro di
quanti operano nella sanità  ma non son
medici. Sono indispensabili e spesso noi
facciamo ricorso alla loro professiona-
lità. Ma non c'entrano nulla con la pro-
fessione medica”. Rino Ferrari in una
recente intervista rilasciata in esclusiva
alla nostra testata ha ribadito che i re-
centi episodi di violenza attuati nei con-
fronti di medici che operano nei centri

di pronto intervento, sono il sintomo di
una azione di denigrazione nei confronti
della categoria. “Il provvedimento go-
vernativo non fa altro che contribuire ad
accrescere la confusione – continua il
presidente provinciale dell'Ordine dei
medici -. Siamo pronti ad una risposta
molto eclatante che potrebbe anche sfo-
ciare in una manifestazione nazionale.
Noi dobbiamo essere sereni quando
operiamo, e i nostri primi interlocutori
debbono essere i pazienti”. Il direttivo
provinciale stigmatizza anche la parte
del decreto legge che prevede una sorta
di accorpamento territoriale degli ordini

con conseguente soppressione di di-
verse realtà provinciali. “In Sicilia è
previsto – afferma Ferrari – che gli or-
dini delle provincie di Trapani, Calta-
nissetta, Agrigento e Palermo
confluiscano in un unico maxi organi-
smo”. L'ordine della provincia di Tra-
pani chiede l'immediata convocazione
del consiglio nazionale per indire una
serie di iniziative di lotta. “Pur mante-
nendo i livelli essenziali di assistenza –
conclude il medico marsalese-, po-
tremmo confluire a Roma per una
grande manifestazione nazionale di pro-
testa”.

Consulta diocesana,
elette le foranie

Le prossime tappe saranno il 29 ottobre a Rampinzeri
(Santa Ninfa) per il campus di progettazione e il 27 e
28 dicembre per il convegno giovani della Diocesi. Il
Servizio diocesano di Pastorale giovanile è in cam-
mino in vista dei due appuntamenti che scandiranno
ancora il percorso già intrapreso da un anno dal re-
sponsabile don Giuseppe Inglese. Domenica i giovani
della Diocesi hanno vissuto l’esperienza dell’Assem-
blea diocesana per eleggere i rappresentanti giovani
che entreranno a far parte della Consulta diocesana.
Per la forania di Castelvetrano è stato eletto Umberto
Vaiana, per la forania di Marsala, Gloria Barbiera, per
la forania di Mazara del Vallo, Ilenia Parrinello, per la
zona pastorale di Pantelleria, Loris Ferreri e per le fo-
ranie di Salemi e Partanna, Antonio Robino.

RELIGIONE

RINO FERRARI
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SPETTACOLI

Al Cinema Golden
arriva il Cabaret

A partire dal 18 ottobre il
Cinema Golden di Mar-
sala si trasforma in caba-
ret per cinque serate nel
nome della comicità.
Golden Cabaret 2017,
ospiterà diversi rinomati
comici: il 18 ottobre An-
tonio Pandolfo, il 25 Er-
nesto Maria Ponte che
torna sempre con piacere
a Marsala; l’8 novembre
sarà la volta di Gianni
Nanfa, il 22 ci sarà Ser-
gio Vespertino; per chiu-
dere, il 6 dicembre in
scena Marco Capretti.
L'inizio degli spettacoli è
previsto per le 21.30.
Info e prevendite:
0923714141 -
3381897444.

EDITORIA

Oggi Buttafuoco
a San Pietro

Questo pomeriggio, la
Sala Conferenze del
Complesso Monumen-
tale San Pietro di Mar-
sala, ospiterà lo scrittore
Pietrangelo Buttafuoco.
Dopo il successo di
“Buttanissima Sicilia”,
l’autore catanese presen-
terà nella suggestiva cor-
nice, alle ore 18.30, il
nuovo “capitolo” dal ti-
tolo “Strabuttanissima
Sicilia – Quale altra ro-
vina dopo Crocetta?”. Il
romanzo, edito da “La
nave di Teseo”, verrà
presentato nel corso di
un incontro organizzato
dalla Libreria Monda-
dori di Piazza della Re-
pubblica in
collaborazione con
l’Agenzia Communico e
con il patrocinio del Co-
mune di Marsala. A dia-
logare con Pietrangelo
Buttafuoco sarà il gior-
nalista Vincenzo Figlioli,
direttore di Marsala C’è
ed itacanotizie.it.

INIZIATIVE

D
al 6 all’8 Ottobre si svolgerà a Pe-
trosino la manifestazione “Apol-
lineo versus Dionisiaco. Le

giornate dei presidi Slow Food della Pro-
vincia di Trapani”. L’evento si inserisce
nel progetto d’eccellenza“Territori del
vino e del gusto. Alla scoperta del Genius
Loci" nato dalla collaborazione fra il Mi-
nistero dei Beni e delle Attività Culturali
e l’Assessorato del Turismo, dello Sport
e dello Spettacolo della Regione Sicilia
volta a rafforzare l’offerta del turismo si-
ciliano puntando sul settore enogastrono-
mico tramite la creazione di un apposito
circuito, caratterizzato da uno specifico
brand, nel quale sono inserite le più note
sagre e feste dell’Isola. A Petrosino la
manifestazione si articolerà in diversi
momenti e in diversi luoghi: i vigneti e le
aree di pregio naturalistico; le cantine,
nelle quali sarà possibile assistere al pro-
cesso produttivo e ad alcuni degli eventi
in programma; il Centro Polivalente, nel
quale si svolgeranno laboratori del gusto
e proiezioni cinematografiche; il Museo
Etnoantropologico “Martino Zichitella”,
in cui sarà presentato l’ultimo libro a cura
di Paolo Inglese e Antonino Giuffida “Il

Sapere culinario”; le principali strade e le
piazze di Petrosino che vedranno manife-
stazioni musicali e teatrali, itinerari turi-
stici finalizzati alla promozione del
territorio, della cultura locale e della tra-
dizione enogastronomica; itinerario arti-
stico, attraverso tutte le opere di street art
che impreziosiscono il territorio petrosi-
leno. La manifestazione è stata forte-
mente voluta da Rosario Gulotta e
Antonella Ingianni, rispettivamente Pre-
sidente di Slow Food Sicilia e fiduciaria
della Condotta Slow Food di Marsala, e
grazie al supporto della Fondazione FS
Italiana sarà possibile arrivare a Petrosino
domenica 8 ottobre a bordo di due littorie
storiche e seguire tutti gli eventi. Da sa-
bato pomeriggio fino a domenica sera
lungo il Viale Francesco De Vita sarà at-
tiva la Fiera delle Eccellenze e dei Presidi
Slow Food Siciliani: il tema centrale è il
legame fra tradizione e innovazione.
Oltre all’artigianato locale saranno pre-
senti anche il Fab Lab Marsala mentre
l’azienda agricola I Frutti del Sole si re-
lazionerà con i giovani agricoltori sui
vantaggi dell’agricoltura biologica. Per
l’assessore comunale al turismo, Federica

Cappello, “... l’inserimento di Petrosino
nel circuito regionale delle maggiori ini-
ziative enogastronomiche siciliane rap-
presenta un’opportunità di grande rilievo
per destagionalizzare l’offerta turistica.
Oltre agli appuntamenti legati al Carne-
vale e all’estate, adesso punteremo anche
sul turismo enogastronomico, un settore
che, grazie anche a questa iniziativa da
far crescere di anno in anno, potrà rappre-
sentare un mezzo per valorizzare e far co-
noscere il nostro territorio”. “Slow Food
- evidenzia invece Antonella Ingianni, re-
ferente a Marsala dell’associazione, ge-
stirà due laboratori del gusto con i presidi
del territorio e con i vini della guida Slow
Wine. L’iniziativa che si terrà a Petrosino
rappresenterà un momento importante e
significativo per diffondere i principi fon-
danti di Slow Food, legati al cibo buono,
pulito e giusto”. Per partecipare ai labo-
ratori del gusto, fino ad esaurimento
posti, inviare una mail a condottaslowfo-
odmarsala@gmail.com specificando data
del laboratorio, nome cognome e contatti.
Per gli itinerari inviare una mail di preno-
tazione entro il 4 ottobre a info@sibe-
riana.it

Tutto pronto per i Territori del vino, a Petrosino
arrivano i treni del gusto e i presidi Slow Food

Eventi, stand delle eccellenze enogastronomiche e in arrivo anche due antiche littorine di FS

DIOCESI

S
i è tenuto sabato 30 settembre presso la Parrocchia San Gio-
vanni di Campobello di Mazara, il primo incontro di forma-
zione per educatori dell’Azione Cattolica Ragazzi

Diocesana. L’incontro, organizzato dall’equipe dell’Azione Cat-
tolica Ragazzi, ha coinvolto tutti gli educatori delle diverse par-
rocchie della Diocesi guidata dal Vescovo Domenico Mogavero,
dove è presente l’articolazione ragazzi/giovanissimi. Accolti
dall’Assistente Spirituale Don Nicola Patti, l’incontro è iniziato
con un momento di preghiera e con la presentazione del brano bi-
blico (Mc 12,41-42) che accompagnerà i ragazzi nel nuovo cam-
mino associativo. Successivamente la Responsabile A.C.R.
Diocesana Giacoma Fazio, in collaborazione con alcuni membri
dell’equipe, ha illustrato il percorso formativo che in questo nuovo
anno ogni educatore si accinge a intraprendere. “Un percorso spe-
ciale che sappia valorizzare le vite dei ragazzi con le loro domande
espresse e inespresse, che sappia leggere tutti i loro desideri, le
attese, le delusioni e aiutarli a far cogliere loro che il Vangelo, cioè
Gesù stesso è lo sguardo dell’amore autentico”, ha affermato la
marsalese. Nella seconda parte dell’incontro sono state presentate
le nuove Guide d’Arco e i sussidi per le varie fasce di età che ser-

viranno agli educatori, ai ragazzi ma anche alle famiglie. Dopo la
presentazione delle guide gli educatori hanno partecipato a un la-
boratorio dal titolo “Come mi vedo? Come vedo i ragazzi?”.
L’esito del laboratorio aiuterà gli educatori, durante il cammino
associativo, per riuscire a fotografare gli attimi del percorso for-
mativo, di fede e di vita dei ragazzi. Ragazzi noi siamo pronti. E
voi siete pronti a scattare? Svilupperemo le nostre foto alla festa
del Ciao che si terrà il prossimo 29 ottobre a Mazara del Vallo.

Formazione per educatori Azione Cattolica
Presenti tutti i membri delle diverse parrocchie all’iniziativa tenutasi a Campobello di Mazara

A
nche quest’anno la Parrocchia di Sant’Anna celebra la Festività di San Francesco d’Assisi, iconosciuta dalla Camera dei De-
putati nel 2005 giornata della pace, della fraternità e del dialogo tra appartenenti a culture e religioni diverse. Calendario ricco
di appuntamenti per la festa del Santo Patrono d’Italia e fratello degli animali. Filo conduttore della sua esistenza è stato

l’amore per la natura declinato in tutte le sue forme. In tutti i suoi racconti, nelle sue preghiere sono presenti gli animali come pesci,
agnelli e soprattutto uccelli, ricordando la storia del lupo della Città di Gubbio, ove si narra che San Francesco riuscì a parlare con il
lupo, domando la sua ferocia e facendo tornare la pace nel paese. Questo pomeriggio alle ore 18 Santa Messa e conclusione della gara
con premiazione della migliore torta (per iscrizioni tel 324.6336848 max 20 partecipanti e quota di 10 euro).

Marsala oggi in festa per San Francesco d'Assisi

A
l via la Settima edizione di Trapanin-
photo, il festival della fotografia orga-
nizzato dal gruppo Scatto

dell’Associazione della Vita che si svolge a
Trapani dal 5 al 15 ottobre 2017. Tema por-
tante di questa edizione è il Nutrimento. Un
programma ricco di eventi che avrà inizio il 5
ottobre a partire dalle 18.15 presso il com-
plesso monumentale di San Domenico. Si ini-
zia con un incontro dal titolo “Il destino del
fotogiornalismo” con Sandro Iovine, giorna-
lista, critico fotografico che nel 2014 ha fon-
dato la rivista di cultura dell’immagine
FPmag  che attualmente dirige. A Milano Di-
rige la scuola di fotografia Fpschool. A se-
guire, alle ore 21.15 è prevista l’apertura delle
mostre. Le esposizioni, nei locali del Com-
plesso Monumentale di San Domenico, che è
possibile visitare dal venerdì alla domenica
dalle 17.00 alle 20.30, sono le seguenti: “La
pesca nel Mediterraneo” di Filippo Mannino;
”Stuck in a ghetto” di Francesco Bellina;
Street Food a cura del Gruppo Scatto ICDV;
Collettiva del Gruppo Scatto dell’Associa-
zione I Colori della Vita negli scatti selezio-
nati dai curatori Mauro Ancona e Arturo
Safina. Espongono Predrag Bankovic, Daniela
Basiricò, Viviana Bonura, Alessandra Cava-
sino, Vito Curatolo, Clara Daidone, Simona
De Togni, Fabio Di San Teodoro, Maria Luisa
Faraci, Lorenzo Gigante, Adriana Novara,
Giovanni Battista Reali, Salvo Titoni, Mimmo
Todaro.

Trapaninphoto, al via il
festival della fotografia

ARTE Esposizioni, incontri e street food

AVVISO - Elezioni Regionali 2017

Spazi Elettorali su

Marsala C'è e itacanotizie.it

In vista della consultazione elettorale del prossimo 5 no-

vembre 2017 per il rinnovo dell’Assemblea Regionale

Siciliana in ossequio alla norma di legge, Tatzebao srl

mette a disposizione sulla testata Marsala C'è e sul
supplemento on line itacanotizie.it spazi elettorali a pa-
gamento per tutti i candidati al Consiglio Regionale, par-
titi, liste e i singoli candidati che ne facciano richiesta.
Per prendere visione del codice di autoregolamenta-
zione, prenotare gli spazi pubblicitari e per qualsiasi in-
formazione recarsi presso la nostra redazione sita in Via

Calogero Isgrò 6 a Marsala o chiamare il 0923.1964091

o scrivere a comunicazione@tatzebao.it
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La squadra di Mister Bruno ha perso contro il Bagheria per 3 a 2 in campionato

S
confitta al fotofinish per il Marsala Futsal- La squa-
dra di mister Bruno, al debutto nel campionato di
serie “C1”, ha tenuto testa al quotato Bagheria ed ha

dovuto sventolare la bandiera bianca solo nel finale. Al co-
spetto dell’ottima squadra di mister Tripoli, i lilybetani
hanno onorato al meglio la gara perdendo 3-2 e vanifi-
cando la possibilità di incamerare il primo punto della sta-
gione. Come prevedibile, a fare la partita è stata la
formazione ospite che, per ampi tratti del match, ha sta-
zionato nella metà campo marsalese. I locali, più volte sal-
vati dal proprio portiere Cannavò, si è difesa con ordine e
grinta sfruttando al meglio le ripartenze. La differenza l’-
hanno fatta i valori in campo, nettamente superiori quelli
del Bagheria. Per ben due volte il Marsala Futsal è riuscito
a portarsi in vantaggio con le reti di Pellegrino, al 27esimo
e al 52esimo, ma si è fatto recuperare in entrambe le oc-
casioni prima con la rete di Cascino in avvio di ripresa, e
al minuto 58esimo minuto del talentuoso Cottone. Finale
fatale per gli azzurri, castigati dal tap-in vincente nuova-
mente di Cascino. Tanta amarezza a fine match ha accom-
pagnato anche mister Bruno in sala stampa: “Abbiamo

fatto una grande prova, ma non è bastato. Il Bagheria ha
fatto leva sulla sua esperienza di categoria superiore e ha
portato a casa l’intera posta in palio”. Lo strascico della
partita contro il Bagheria accompagnerà il Marsala ancora
per qualche settimana, preso atto dell’entità dell’infortunio
di Erasmo Farina. Al numero dieci è stato riscontrato una
frattura composta alla base del quinto metatarso; si pre-
vede uno stop lungo almeno sessanta giorni. 

CALCIO A 5

Debutto amaro per il Marsala Futsal in C 1,
sconfitta interna sul finale di partita

Ottimo inizio di stagione per l'ASD diretta dal Maestro Belluardo

G
rande inizio di sta-
gione sportiva per
l’Asd Team Sicilia

diretta dal Maestro Cesare
Belluardo (cintura nera
7°dan), con la convoca-
zione di due atleti nella
Nazionale Italiana WTKA
2017. Le cinture nere tra-
panesi che indosseranno i
colori azzurri, con cui sarà
rappresentata l’Italia ai
prossimi Mondiali Unifi-
cati, sono Alessio Bel-
luardo (figlio dello stesso
maestro) e Noemi Romano
che corona la sua seconda
chiamata in nazionale per
ben due anni di seguito. I
marzialisti erano presenti a
Napoli, dove si è svolto il
Collegiale della Nazionale
italiana WTKA 2017, ac-
compagnati dallo stesso
Maestro Belluardo nella
doppia veste di responsa-
bile del Team Sicilia e co-
ordinatore regionale
WTKA per la Sicilia. Di-
chiara lo stesso Maestro

trapanese: “Oltre l’orgo-
glio di essere presente con
i colori della società spor-
tiva presso la quale inse-
gno, è stato un onore
accompagnare e rappresen-
tare le tante realtà prati-
canti Arti Marziali ed in
particolare la Kick Boxing
della nostra isola. Sono in-
fatti ventuno, su un totale
di cento, i siciliani che in-
dosseranno le divise nazio-
nali. Questa è un ulteriore
dimostrazione dell’elevato
livello tecnico raggiunto e
del valore dei Maestri della
nostra isola nella pratica ed
insegnamento delle Arti
Marziali ”. Continua Bel-
luardo:”il prossimo impe-
gno agonistico sarà a
Marina di Carrara, dove si
svolgerà l’edizione 2017
degli ormai storici Cam-
pionati Mondiali Unificati,
a cui hanno già aderito ben
33 Federazioni Internazio-
nali ed il numero è desti-
nato ancora a crescere. Ciò

vuol dire che chi vincerà il
titolo mondiale, detiene
contemporaneamente il più
alto riconoscimento fede-
rale di tutte le sigle spor-
tive partecipanti. I numeri
di questo evento sono altis-
simi, oltre centosette na-
zioni partecipanti, con
circa cinquemila atleti”. Il
collegiale nazionale si è
svolto con un allenamento
condotto dai direttori tec-
nici delle varie discipline
marziali presenti e succes-
sivamente con la consegna
degli attestati e delle pre-
stigiose divise della Nazio-
nale Italiana WTKA,
conquistate per le vittorie
conseguite durante la ma-
ratona italiana di qualifica-
zione di nove tappe ed alle
finali di Rimini. Significa-
tivo e coinvolgente è stato
il saluto di tecnici ed atleti
con le note dell’Inno Na-
zionale, a cui ha parteci-
pato anche il pubblico
presente.
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Il Team Sicilia al Collegiale della
Nazionale Italiana WTKA 2017

Alla Trinacria BJJ Academy il Maestro Saeed Esmaeli allena gli atleti lilybetani

S
i è svolto nei giorni scorsi presso la Trina-
cria BJJ Academy di Marsala, diretta dal
Maestro Davide Cialona, un seminario di

allenamento con Saeed Esmaeli, uno dei Coach
più importanti a livello internazionale nel campo
del combattimento “wrestling”. Il Maestro
Saeed, accolto dagli atleti lilybetani sul tappeto
di allenamento, è considerato uno dei più grandi
allenatori di campioni negli sport da combatti-
mento e contatto. Le sue lezioni, seguite da tutti
gli atleti del mondo, comprendono oltre alla
parte pratica anche quella teorica con aspetti psi-
cologici, di performance e di analisi dei movi-
menti durante il combattimento. “Ringrazio il
Maestro Davide Cialona per avermi invitato ad
incontrare gli atleti sotto la sua guida; è stata una
bella esperienza che spero possa avere seguito”
ha dichiarato il Maestro Saeed al termine della
sessione di allenamento.
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Brazilian Jiu Jitsu, un seminario a Marsala


